
JE SUIS FORT HEUREUX D'ACCUEILLIR ICI AUJOURD'HUI DES FABRICANTS

CANADIENS OUI CHERCHENT A RÉALISER DES AFFAIRES SUR NOTRE MEILLEUR MARCHÉ, ET

TOUT SPÉCIALFS1ENT CEUX D'ENTRE VOUS OUI OPERENT DANS UN SECTEUR INDUSTRIEL

DANS LEOUEL NOUS SOMMES INTERNATIONALEMENT RECONNUS COMME DES CHEFS DE FILE ,

JE ME RÉJOUIS QUE MON PREMIER VOYAGE OFFICIEL A L'EXTÉRIEUR DU

CANADA A TITRE DE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR AIT POUR BUT DE LANCER LE

MOIS CANADIEN DE L'EXPORTATION . PARCE OUF JE SUIS MEMBRE D'UN NOUVEAU

GOUVERNEMENT, JE N'ANNONCERAI AUCUNE GRANDE POLITIQUE, MOUS N'EN SOMMES OU'Â

NOTRE DÉBUT, ET JE PRÉVOIS ABORDER DE FAÇON ORDONNÉE ET PRUDENTE LES

NOMBREUSES ET DIFFICILES QUESTIONS COMMERCIALES OUI CONFRONTENT NOTRE PAYS ,

JE RECONNAIS VOLONTIERS OUE J'EN SUIS ENCORE A ME FAMILIARISER AVEC CE DOMAINE

OUI INTÉRESSE TANT CHAQUE CANADIEN, LE NOUVEAU GOUVERNEMENT RECHERCHERA VOS

IDÉES . VOUS ÉCOUTERONS, PUIS NOUS AGIRONS . NOUS ENTENDONS INSTAURER UN

CLIMAT DANS LEOUEL NOS GENS D'AFFAIRES ET NOS INDUSTRIELS POURRONS REMETTRE LE

CANADA AU TRAVAIL ,

POUR CELA, IL EST NET QUE L'UNE DE NOS GRANDES PRIORITÉS DEVRA ÉTRE

D'ÉLARGIR ET DE DIVERSIFIER NOTRE COMMERCE D'EXPORTATION . AINSI, JE VOIS LES

RESPONSABILITÉS DE MON PORTEFEUILLE COMME ETANT ETROITEMENT LIEES A LA

REALISATION DE NOS OBJECTIFS NATIONAUX .

C'EST POURQUOI JE SUIS HEUREUX D'ÉTRE ICI AUJOURD'HUI POUR LANCER LE

MOIS CANADIEN DE L'EXPORTATION - PROGRAMME D'ACTIVITÉS VENANT SOULIGNER LES

DIVERS ÉLÉMENTS DE NOS ACTIVITÉS D'EXPORTATIONS .


